



Pere Barber, reconoce que elige los temas de *Altea a Debat*, el programa de actualidad política de Radio Altea.

El concejal de comunicaciones, Pere Barber, del Grupo Municipal Compromís per Altea, reconoció en el Pleno Ordinario del pasado jueves 1 de marzo que el gobierno del tripartito elige los temas del programa *Altea a Debat* en función de la disponibilidad de sus concejales y a su propia conveniencia. Ventaja que no tienen el resto de partidos que van a la radio conociendo los temas a tratar con menos tiempo que el Equipo de Gobierno y no pueden enviar al miembro de su equipo que mejor pueda debatirlos.

Altea a Debat es un programa de Radio Altea que nació en la pasada legislatura para dar voz a todas las agrupaciones políticas de Altea. Gracias a ese programa, los alteanos podían informarse de los proyectos que todos los partidos políticos tenían para el pueblo. Hoy en día este formato corre peligro teniendo en cuenta estas últimas declaraciones.

Ante esta situación, el PP propone 10 medidas que nos ayuden a tener una radio pública y libre. El portavoz del Partido popular, Jesús Ballester manifestó: “Queremos continuar con el trabajo iniciado en la pasada legislatura y fijar un acuerdo entre todos los partidos con el que nos obliguemos a tener una Radio Altea neutral independientemente de la posición que se tenga, sea en el gobierno o en la oposición”.

Firmado por: Jesús Ballester Huertas, Altea, 5 de marzo de 2018.

portavoz Grupo Municipal Popular, o llamar al 676777727 Mari Pepa Rostoll,
secretaria del GMP.